
平成２４年 第３回 熊野町議会定例会（６月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

①本年１１月の町長

選挙への出馬につい

て 

●三村町長におかれましては、約３年半前「前

町政の継承と更なる発展」に思いを抱き立候補、

当選をされて以来、町民の方々の多様なご意見

を伺うための地域懇談会の開催や、地域住民・

シニア世代の社会参加を促すための活動支援事

業を立ち上げられるなど、何事にも現場主義・

町民起点を信条に、スピード感をもって取り組

んでこられたものと認識し、高く評価いたして

おります。お尋ねします。２期目の町政を担当

するご意思があれば、その決意の一端をお示し

いただきたいと思います。 

町長 １．山吹議員 一括方式 

②県道瀬野呉線改良

工事について 
●現在、呉地地区と出来庭地区において整備さ

れている、県道瀬野呉線改良工事について、完

成後はどのようになるのか。町道昭和線との接

続はどのようになるのか等、多くの住民から質

問がある。このため、工事概要・完成時期及び

完成後の通行体系について説明を求める。 

町長 

①受迫溜池について 
 

●受迫溜池を町が賃借していることについて、

所有権は誰か。借地することに何か間違いはな

いか。 

町長 ２．南田議員 一括方式 

②保安林開発のその

後の経過について 
●保安林開発のその後の経過について。 町長 

 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
①防災について ●各自治会における自主防災組織の設立につい

ての取り組みに対する支援体制は。 
・避難所となる学校における、教員に対する防

災教育研修の取り組みはされているのか。 
・中学生や小学生に対する防災教育の新しい取

り組みはされているのか。 
・総合防災訓練の内容は。 
・今後の取り組みについては。 

町長 ３．沖田議員 一問一答 

②介護予防事業につ

いて 
●６５歳以上の元気な高齢者の方が、介護施設

などでボランティア活動をすることによりため

たポイントを、町内で買い物ができるチケット

と交換できるなど、生きがいを育みながら地域

経済を活性化させる効果がある、介護ボランテ

ィアポイント制度の導入を検討していただけな

いか。 

町長 

４．藤本議員 一問一答 ①高齢化に備える施
設の充実について 

●少子高齢化が進む中、民主党政権は少子に対

してはお金をばら撒き、老人医療、介護などに

は従来以上の高いハードルを設け、安心して老

後を迎えられる状況にない。熊野町は近隣市町

のベッドタウンとして若い人口が急激に増え

た。今やその若い人たちが大量に定年を迎え、

リタイヤしている。そのような状況により高齢

化の上昇率は、他の市町に比較して高い。そこ

で、今後の短期・中期・長期の各種施設の充足

をどのように考えるかを問う。 
 また、今年は１１月に町長選がある。現町長

が出馬されるのであれば、ぜひ高齢化対策につ

いての意見を問いたい。 

町長 

 



Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
①災害危険箇所の整

備と震災対策につい

て 

●ハザードマップにおける危険箇所において、

前回の答弁では、危険地域を把握した上でその

緊急度により事業を実施ということでしたが、

その後進捗していますか。整備計画は立てられ

ましたか。 
南海トラフ巨大地震が発生した際、熊野町で

は震度５強が想定されています。がけ崩れの恐

れのある箇所も多く、何らかの対策が必要では

ないですか。東日本大震災や今回の発表を受け、

被害想定など地域防災計画の見直しはされます

か。今後防災訓練を実施するなど、住民に災害

に対する心構え、行動などを周知してもらいた

い。 

町長 ５．民法議員 一括方式 

②なでしこジャパン

の経済効果と（財）

筆の里振興事業団の

運営について 

●なでしこジャパン化粧筆による町内の経済効

果はどのくらいありましたか。また、財団が運

営する筆の里工房及び広島駅ビルアッセの熊野

筆セレクトショップの売上は、どのくらいあり

ましたか。それに関連して筆の里工房の入館者

は、どのくらい増えましたか。 
広島駅ビルアッセとＫ－ｊｉｎは、今年度か

ら財団法人が県の補助なしで運営されています

が大丈夫ですか。東京アンテナショップはどの

程度の収支見込をされていますか。 

町長 

６．山野議員 一問一答 ①家読実施に学校図
書は充実しているの

か 

●教育施策で家読を進めているが、 
１．学校図書室の図書数、年間の図書購入費は

文科省の規定を充たしているのか。 
２．児童生徒、家庭での反応は如何か。 

教育長 

 



Ｎｏ．４ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

②東京銀座の広島県ア

ンテナショップへの熊

野筆の出店について 

●２０１０年６月に県が、新宿代々木の広島ア

ンテナショップを閉鎖した理由。 
・何故今回銀座に再び出店する必要があったの

か。その計画内容、費用、将来の見通しは。 
・家賃が 2,000 万円と聞くが、出店する市町の
持ち出し費用の分担はどうなっているのか。 
・経営不振になった場合の責任、負担は。 
 

町長 ６．山野議員  

③元気いきいきポイン

ト制度を作ってはどう

か 

●介護予防講座や健康講座など、高齢者に参加

して欲しい講座や事業には、主催者の希望の人

数が集まりにくい。ポイント制を導入し、参加

の都度加算し、１年間での集計で介護保険料の

負担を緩和する事業を計画してはどうか。 

町長 

町民の生活について 
①生活福祉交通につい

て 

７．荒瀧議員 一問一答 

 

●高齢化社会において、生活者の交通便益確保

は大切なことです。どんな施策をお考えですか。 
町長 

 


